
SALÒ Il tempo per festeggiare è stato
davvero poco, ma la voglia di mettersi
in gioco è talmente tanta che sul Garda
non si parla praticamente d’altro. Il ri-
spescaggio della FeralpiSalò in Lega-
Pro 2, per il quale si attende oggi l’uffi-
cializzazione, sta animando il caldo Fer-
ragosto benacense. Per la società del
presidente Giuseppe Pasini ora il tem-
po è però davvero poco e l’intero staff
dirigenziale dovrà darsi da fare al più
presto per mettersi in regola con il mon-
do dei professionisti, cominciando dai
giocatori. Entro la settimana, infatti,
dovranno essere depositati i contratti
degli atleti della rosa e sarà dunque pra-
ticamente impossibile che la nuova
squadra di mister Claudio Ottoni si pre-
senti mercoledì a San Bonifacio per la
Coppa Italia.

L’incontro che sancirà l’inizio ufficia-
le dell’avventura gardesana in LegaPro
2 slitterà con tutta probabilità di qual-
che giorno e verrà recuperato sicura-
mente non prima di domenica prossi-
ma. «È praticamente impossibile scen-
dere in campo fra tre giorni - ha com-
mentato il diesse Eugenio Olli -: finché
non si mettono in regola tutti i giocato-
ri non possiamo fare molto, anche per-
ché stiamo ancora aspettando l’ufficia-
lizzazione dalla Lega di Serie C. Per que-
sto, a meno di grossi sconvolgimenti,
ospiteremo come già in programma il
Brescia mercoledì alle 18 al Turina, per
la partita amichevole il cui ricavato sa-
rà devoluto in beneficenza».

Nel fine settimana appena concluso,
intanto, gli ispettori della LegaPro han-

no fatto visita all’impianto dei Due Pini
per ratificare i lavori di omologazione
dell’impianto. Non verranno apportate
modifiche consistenti alla struttura
(che già vanta diverse caratteristiche
tali da renderla, in serie D, una delle più
belle), ma sicuramente bisognerà prov-
vedere alla creazione della sala antido-
ping, all’ammodernamento della bi-
glietteria (i cui tagliandi emessi dovran-
no essere nominali), all’ampliamento
della tribuna ospiti di qualche unità ri-
spetto a quella esistente, così come
quella riservata alla stampa.

Il terzo fattore riguarda invece la

squadra. Chiaro che almeno un paio di
pedine andranno ad integrare il gruppo
esistente (una delle quali potrebbe es-
sere Turato, ex Brescia, che già si sta
allenando con la FeralpiSalò), così co-
me che qualche giovane cambierà desti-
nazione complice il salto di categoria,
ma altrettanto chiaro, almeno per boc-
ca di Olli, «che non verranno apportate
modifiche sostanziali alla rosa, che re-
putiamo valida per l’esordio in LegaPro
2. Una salvezza tranquilla sarebbe dav-
vero una buon punto di partenza».
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Lo stadio di Salò è quasi pronto per la LegaPro 2


